

Governor 2015/2016

Judith Lauber
Distrikt 1980



Lacitos de Luz in Iquitos, Peru (Amazonas)

www.lacitosdeluz.com



Angeln statt Fische

Spenden an das Distriktprojekt 2015/2016
IBAN CH09 0077 8154 0574 8200 6
Rubrik: Angeln statt Fische



Lacitos de Luz in Iquitos, Peru (Amazonas) wurde 2007 von der damals 30jährigen Simone Dahli mit Spenden aus der Schweiz gegründet. Dafür hatte sie 2013 den Prix Rotary „für selbstloses Dienen“ erhalten.

Es ist das einzige Kinderheim in Iquitos (600.000 Einwohner), das **HIV**-infizierte und aidskranke, sowie Waisenkinder betreut, z.Z. 13 Kinder im Alter von 1 ½ – 15 Jahre.

Schutz und Betreuung finden auch junge **Mütter** aus den Dschungeldörfern, die häufig abgemagert und krank mit ihren ebenfalls oft schwerkranken Kindern Zuflucht suchen.

Das Heim sorgt auch für ausgewogene Malzeiten, medizinische Versorgung und schulische Unterstützung auf dem Grundprinzip, dass keiner nur die Hand hinhält: **Jeder hilft mit, so gut er kann.**



Das wurde bisher **nachhaltig** erreicht:

- Über 50 Kinder über Monate, teilweise über Jahre betreut. Viele von ihnen hätten ohne Betreuung durch Lacitos de Luz nicht überlebt!
- 32 Mütter bei Geburten betreut
- Über 60 Kinder schulisch unterstützt (2 davon studieren an der Uni!)
- seit Dezember 2013 22 Kindern individuelle Therapien (Physio, Logo) ermöglicht
- HIV-Bewusstsein in der ganzen Region gestärkt (Aufklärung)
- Anerkannt von der regionalen Politik und vom peruanischen Gesundheitsministerium.

Sämtliche Spenden kommen zu **100%** den Bedürftigen zugute, denn alle Einsätze werden von Freiwilligen geleistet.

Nun ist eine weitere Entwicklung geplant: Eine **Massageschule für Blinde – ein Beruf führt zur Selbständigkeit.**

Mit der Direktorin der Heilpädagogischen Schule und dem Präsidenten des Blindenvereins Amazonia – Lacitos de Luz hat ihm das Universitätsstudium ermöglicht – sind:

- Massageausbildungen und später
- Eine selbsttragende Massagepraxis geplant, damit ein Teil der Sehbehinderten ihren Lebensunterhalt bestreiten können.

Die durch das Governorprojekt **Gebt uns Angeln statt Fische** gespendeten Gelder kommen zu 100% den Bedürftigen von Lacitos de Luz zugute, je zur Hälfte dem Kinderheim und der Massageschule für Blinde.

Luzern, April 2015